



BORUPFOTO/GETTY IMAGES

## Pourquoi Dieu se cache-t-Il ?

La plupart des chrétiens croient que Dieu mène une croisade désespérée pour sauver les âmes, combattant le diable pour sauver les êtres humains avant qu'ils ne meurent. Mais votre Bible dit que Dieu se cache. Pourquoi ?

- Gerald Flurry
- [25/01/2023](#)

Dieu est un mystère pour l'humanité. Les gens ne peuvent pas répondre à *qui* et *ce* qu'Il est. Ils ne le comprennent pas, ni Son but.

Réalisez-vous que Dieu se cache délibérément ?

Dieu nous a créés, et Il nous a créés dans un grand but, dans cette vie et au-delà de cette vie. Il sait comment nous, les humains, pouvons trouver le vrai bonheur dans ce monde. Nous voulons tous une vie merveilleuse, que seul Dieu peut nous offrir. Pourtant, Il se *cache* de la grande majorité d'entre nous.

Cela vous semble-t-il logique ?

PT\_FR

Voici quelques versets bibliques à considérer. Le Psaume 104 : 29 dit de Dieu : « Tu caches ta face : ils sont tremblants ; tu leur retires le souffle : ils expirent, et retournent dans leur poussière. » Ce verset a une signification inquiétante. Le comprenez-vous ?

Ésaïe 45 : 15 dit : « Mais tu es un Dieu qui te caches, Dieu d'Israël, sauveur ! » Comment Dieu peut-Il nous aider en se cachant Lui-même ? Ce même verset dit qu'Il est le « sauveur »—mais comment peut-Il nous *sauver* de cette façon ? Ce sont des questions cruciales.

Dieu a un plan pour sauver Israël—et le monde entier ! « C'est par l'Éternel qu'Israël obtient le salut, un salut éternel... » (verset 17). Et le fait qu'*He cache* fait partie de ce plan.

Mais la Bible dit aussi clairement que Dieu ne se cachera plus longtemps de ce monde. Il prophétise qu'Il enverra bientôt Jésus-Christ sur Terre pour rétablir le gouvernement de Dieu sur Terre. « Alors la gloire de l'Éternel sera révélée, et au même instant toute chair la verra » (Ésaïe 40 : 5).

Mais nous devons comprendre pourquoi Dieu se cache en ce moment.

## 'Ange de lumière'

Avant de créer l'humanité, Dieu a créé les anges. Il a envoyé un ange dirigeant, Lucifer, et un tiers des anges sur Terre pour établir le gouvernement de Dieu. Mais Lucifer s'est rebellé et a fini par tromper tous les anges sous son autorité.

Une fois cette tragédie survenue, Dieu savait qu'Il ne pouvait pas faire confiance aux anges pour embellir l'univers entier et le construire comme Dieu le voulait. Tel avait été le plan de Dieu pour eux. La seule façon de s'assurer qu'une rébellion aussi destructrice ne se reproduise jamais plus était d'entreprendre un plan encore plus audacieux. Dieu a créé les êtres humains dans le but ultime de créer d'autres êtres divins comme Lui !

Dieu a créé les êtres humains non seulement avec le cerveau humain mais aussi avec *l'esprit humain* (par exemple, Job 32 : 8 ; Zacharie 12 : 1 ; 1 Corinthiens 2 : 11). Cet esprit humain est ce qui sépare l'homme de l'animal : il confère le pouvoir de l'intellect. Il nous permet de penser et de faire des choix. Il permet également à notre esprit de se connecter à l'esprit de Dieu lorsque nous recevons Son Saint-Esprit. Aux humains, Dieu a donné le potentiel de recevoir la puissance de Son Esprit (1 Corinthiens 2 : 7-16), qui permet à Jésus-Christ d'entrer dans notre esprit (Philippiens 2 : 5).

Dieu a donné aux premiers humains un choix fondamental. Ils pouvaient se soumettre à Son autorité et accepter Sa définition du bien et du mal. Ou ils pouvaient décider qu'ils étaient leur propre autorité suprême et définir eux-mêmes le bien et le mal. Ce choix a été représenté par le fait que Dieu leur a offert l'arbre de vie et l'arbre de la connaissance du bien et du mal (Genèse 2 : 9, 16-17).

Dieu voulait qu'Adam et Ève mangent de l'arbre de vie, mais Il ne les a pas forcés à le faire. Il leur a laissé le choix de l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Plus encore, Il a permis à Lucifer, renommé Satan, de les tenter. Pourquoi ? Parce que ce n'est que lorsque les êtres humains rejettent *volontairement* Satan et se soumettent à Dieu qu'Il peut bâtir en eux un caractère juste, leur permettant de naître dans Sa famille. C'est la raison fondamentale pour laquelle Dieu a créé les êtres humains et comment Il prévoit de se reproduire !

Les premiers êtres humains ont plutôt suivi Satan. Comme lui, ils ont choisi de rejeter l'autorité de Dieu et de croire qu'ils savaient mieux que Lui.

Satan a trompé Ève. La première femme a vraiment *crû* que l'arbre de la connaissance du bien et du mal était meilleur que l'arbre de vie (Genèse 3 : 1-6). Mais Adam *l'a pas* été trompé (1 Timothée 2 : 13-14). Il a délibérément choisi de suivre Satan et de se rebeller contre les instructions explicites de Dieu. Il a ouvert la porte à Satan, lui permettant de travailler sur son esprit et de le diriger. Satan est devenu le dieu d'Adam. Adam avait tracé la voie pour lui-même, pour ses enfants et pour toute l'humanité.

« L'Éternel Dieu dit : Voici, l'homme est devenu comme l'un de nous, pour la connaissance du bien et du mal. Empêchons-le maintenant d'avancer sa main, de prendre de l'arbre de vie, d'en manger, et de vivre éternellement. Et l'Éternel Dieu le chassa du jardin d'Éden, pour qu'il cultivât la terre, d'où il avait été pris. C'est ainsi qu'il chassa Adam ; et il mit à l'orient du jardin d'Éden les chérubins qui agitent une épée flamboyante, pour garder le chemin de l'arbre de vie » (Genèse 3 : 22-24).

Dieu était déçu, évidemment, pourtant Il a permis ce choix et *apoursuivi* Son plan, mais pas de la manière dont la plupart des gens—même la plupart des chrétiens—le croient. Remarquez que Dieu Lui-même a *coupé* l'humanité dans son ensemble du jardin d'Éden, de ces deux arbres et de ce choix fondamental. Il a permis à l'histoire humaine de se poursuivre pendant des milliers d'années. Pourtant, Il s'est caché.

L'expulsion par Dieu d'Adam et d'Ève du jardin d'Éden et l'interdiction d'y revenir ont marqué le début d'une condamnation de 6 000 ans pour l'humanité. Pendant cette période, Dieu ne sélectionnera qu'un petit nombre de personnes, dont les prophètes de l'antiquité, puis la seule véritable Église (Matthieu 16 : 18).

Dieu s'est caché !

Depuis Adam et Ève, Satan s'est emparé de ce monde. Satan possède un réel pouvoir. Il est le « prince de la puissance de l'air » (Éphésiens 2 : 2), le maître diffuseur des mauvaises humeurs, attitudes et impulsions. Il séduit *toute la Terre* (Apocalypse 12 : 9). Il est, en fait, « le dieu de ce siècle » (2 Corinthiens 4 : 4) et a manipulé l'humanité pour qu'elle lui obéisse.

C'est clair dans votre Bible. Mais combien de personnes le croient vraiment ou en ont déjà entendu parler ?

« Le superbe archange Lucifer, tel que Dieu l'avait créé, était le summum du pouvoir créatif divin en un seul individu », a écrit Herbert W. Armstrong dans *Le mystère des siècles*. « De nos jours, peu de gens se rendent compte, vaguement, de la grande puissance de Satan, désormais utilisée pour une duperie astucieuse. Il semblerait qu'Adam l'eût totalement sous-estimé. »

À la fin de sa vie, M. Armstrong est parvenu à comprendre beaucoup plus profondément à quel point Dieu avait *totallement* coupé l'humanité de Lui-même. C'est l'une des raisons pour lesquelles il a écrit *Le mystère des siècles*.

Lucifer était un porteur de *lumière*. Maintenant, il apporte des *ténèbres* d'une méchanceté indescriptible. Les êtres humains pensent qu'ils peuvent reconnaître le bien et le mal et faire la distinction entre les deux. *Ils ne le peuvent pas* ! Ils comptent sur eux-mêmes et pensent qu'ils savent faire la distinction entre Dieu et Satan *Ce n'est pas le cas* ! Si vous ne vous soumettez pas activement à l'autorité de Dieu, vous regarderez les choses qui viennent de *Satan* et penserez qu'elles viennent d'un *ange de lumière* (2 Corinthiens 11 : 14).

Les gens d'aujourd'hui sous-estiment Satan tout le temps ! Il a un pouvoir énorme. Il a conduit toute l'humanité à manger de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, ce qui conduit à *la mort*.

Tout au long de l'histoire, Dieu a appelé une infime minorité à choisir l'arbre de vie, à préserver la vérité et à se préparer pour la prochaine étape de Son plan magistral. Mais même beaucoup d'entre eux, y compris 95 pour cent des vrais chrétiens dans ce temps de la fin, ont finalement décidé de choisir le bien et le mal pour eux-mêmes.

## Coup de Dieu

Si Adam avait résisté à Satan, il l'aurait remplacé sur le trône de la Terre. Mais il a échoué.

Adam et Ève ont décidé de déterminer eux-mêmes ce qui est bon et ce qui est mauvais, ce qui n'aboutit qu'à une attitude de suffisance. Ils ont rejeté la définition du bien et du mal donnée par Dieu. C'est la signification de l'arbre qu'ils ont choisi. Dieu qualifie la justice humaine de vêtement souillé ! (Ésaïe 64 : 5). Elle est sans valeur !

Ceux qui sont appelés hors de ce monde aujourd'hui ont le gouvernement de Dieu restauré dans l'Église. Le Christ reviendra pour restaurer le gouvernement de Dieu sur la Terre entière. Le peuple de Dieu aujourd'hui doit développer le caractère de Dieu pour être capable d'aider le Christ à établir le Royaume de Dieu, à régner dans le monde à venir, et à finir de créer l'univers entier. Tout cela fait partie du plan magistral de Dieu !

Mais nous devons *changer*. Adam et Ève ont refusé de changer, alors Dieu les a chassés. Si ceux d'entre nous qui sont appelés hors du monde maintenant décident, après avoir eu toute une vie de possibilités, de ne pas changer et obéir à Dieu, alors Dieu nous effacera du livre de vie (Apocalypse 20 : 15).

Pour le reste de l'humanité, l'occasion de choisir la vie est encore à venir, mais le processus sera le même. Ils ne seront plus coupés de Dieu pendant longtemps. Hébreux 9 : 27 montre que l'espoir des êtres humains n'est pas qu'ils soient sauvés avant de mourir, mais lors de la résurrection. Ils ne sont pas encore jugés par Dieu ! Mais parce qu'ils l'ont rejeté, Il se cache.

En ce moment, Dieu ne se reproduit que parmi les vrais chrétiens. Il a appelé cette infime minorité à sortir du monde avant la Seconde venue de Jésus-Christ pour faire Son œuvre et délivrer Son message d'avertissement au monde. Mais Son plan n'est pas seulement pour cette infime minorité. C'est un plan pour tous les êtres humains qui ont vécu. Dieu est en train de se recréer dans l'homme ! C'est l'exploit ultime ! Cela devrait étonner nos esprits !

## Le plan magistral de Dieu

Les deux arbres symboliques du jardin d'Éden sont très significatifs pour nous aujourd'hui. Ces arbres expliquent le fondement même de ce monde, qui a toujours été un mystère pour l'humanité. Les gens peuvent rire et se moquer des deux arbres comme une manière enfantine d'expliquer la Bible, mais ceci est si profond que presque personne ne le comprend. C'est la profondeur même de Dieu !

Ce qui est arrivé à Adam et Ève arrive maintenant au monde entier. Dieu a permis à l'humanité de faire les choses à sa manière. Il a observé les humains choisir continuellement l'arbre de la connaissance du bien et du mal, qui est en réalité l'arbre de la mort. Il symbolise la mort éternelle pour nous—si nous ne tirons pas certaines leçons. C'est une chose dont il faut être conscient dans ce monde palpitant, mauvais et tordu.

Nous approchons de la fin de 6000 ans d'histoire humaine. C'est comme si le film était presque terminé. Nous ne pouvons pas comprendre ce qui se passe à moins de revenir au début et de comprendre les prémisses et ce qui s'est passé depuis. Nous devons remonter jusqu'aux deux arbres et au-delà pour comprendre pourquoi le monde est ainsi. Étudiez les origines. Commencez le film à partir du début.

Depuis nos tout premiers parents, les êtres humains ont appris à la dure que suivre leur propre voie entraîne la souffrance et la mort. Le fils premier-né des premiers humains a assassiné son propre frère ! (Genèse 4 : 8). Caïn a tué Abel au tout début. Nous avons souffert de querelles, de violences et de meurtres, et nous n'avons pas compris notre but, ou notre potentialité, depuis le début.

La première famille sur Terre a été instruite directement par Dieu. Il ne leur a pas caché Sa face ! Il leur a enseigné comment vivre une vie joyeuse, heureuse, abondante et prospère. Ils auraient pu grandir en caractère pieux au point de naître dans la Famille de Dieu ! Mais ils l'ont rejeté, et leurs descendants se sont entretués, y compris les prophètes que Dieu a envoyés à travers les âges pour les avertir et les enseigner. Les êtres humains sont en amour avec l'attitude de Satan. Ils continuent à avoir confiance en eux-mêmes, peu importe l'horreur des résultats de ce choix fondamentalement mauvais. Ils se fient sur eux-mêmes et cherchent leur propre volonté. Ils adorent Satan sans s'en rendre compte !

## La pensée de Dieu en nous

Le péché fait que Dieu détourne Sa face de l'humanité. « Non, la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce sont vos crimes qui mettent une séparation entre vous et votre Dieu ; ce sont vos péchés qui vous cachent sa face et l'empêchent de vous écouter » (Ésaïe 59 : 1-2).

Le monde ne veut pas de Dieu. Il ne le cherche pas. Les gens peuvent penser le faire, mais en réalité ils ne le connaissent pas ou ne le comprennent pas du tout.

Dieu n'a pas abandonné l'homme. Le fait qu'il se cache fait partie de Son plan magistral. Il en va de même pour le fait qu'un Être divin a été envoyé *pour venir* un homme. Jésus-Christ est venu sur Terre non seulement pour payer la peine de mort pour nos péchés si nous nous repentons, croyons Dieu et obéissons à Sa loi, mais aussi pour faire ce qu'Adam n'a pas réussi à faire et ce que Lucifer n'a pas réussi à faire avant lui. Jésus-Christ *s'est parfaitement soumis* à la volonté de Son Père et s'est totalement fié à Lui ! Il a achevé l'œuvre de Son Père.

Lorsque le Christ reviendra, il révélera enfin le Père à l'ensemble de l'humanité. Il est venu sur Terre la première fois pour déclarer le Père (Jean 1 : 18). Pourquoi ? Parce que personne ne connaît le Père !

Il y a deux Dieux en ce moment, appelés Dieu et la Parole dans Jean 1 : 1. Ils utilisent la puissance du Saint-Esprit pour forger le caractère des êtres humains. La Parole, ou Porte-parole, est devenue le Christ. Dieu est maintenant le Père ; le Christ est le Fils. Dieu est une Famille ! Et Ils veulent *nous* faire entrer dans leur Famille par la résurrection.

Toute l'humanité est sur le point de connaître le seul vrai Dieu. Remarquez la fin positive : « [J]e les aurai rassemblés dans leur terre, et je que je n'en aurai laissés à aucun de reste. Et je ne leur cacherai plus ma face, parce que j'aurai répandu mon Esprit sur la maison d'Israël, dit le Seigneur, l'Éternel » (Ézéchiel 39 : 28-29, version Darby).

Dieu s'est caché pour permettre à l'humanité de faire l'expérience des résultats de ses choix. Il s'est caché pour nous enseigner une leçon puissante. Il s'est caché parce qu'il a un plan *pour tous* les êtres humains, vivants et morts. Il va bientôt se révéler ! Jésus-Christ est sur le point de revenir sur Terre pour régner sur la Terre et faire ce qu'Adam et Lucifer n'ont pas réussi à faire. Il obligera tout le monde à se soumettre au Père, comme Il le fait Lui-même. Chacun aura l'occasion de s'humilier devant Dieu et de recevoir Son Saint-Esprit. Ils auront la chance de développer l'esprit même de Dieu. Dieu accomplira Son plan magistral. Dieu se reproduira et fera entrer des milliards d'êtres humains dans Sa Famille !

Dieu se cache aujourd'hui dans le but d'accomplir Son plan magistral.